

Rectificación de Ivonne Reyes

Ivonne Reyes nos hace llegar la siguiente rectificación que, gustosos, publicamos:

"En relación con la información publicada en el número 1.116 de la revista *Interviú*, que salió a la venta el pasado 15 de septiembre, en página firmada por Pablo Burgos, en la que se afirma que tengo relaciones con una alta personalidad del Estado, quiero manifestar que es absolutamente falso que tenga o haya tenido relación alguna con una alta personalidad del Estado y menos con la que subliminal y tendenciosamente se insinúa en el texto, a la que no tengo el honor de conocer.

La información firmada por Pablo Burgos es falsa, inexacta e inveraz y atenta a los derechos fundamentales de la persona".

Aclaración de Javier Esteban

En el número anterior de su revista, y en un reportaje titulado 'La conjura, al descubierto', que firma Alberto Gayo, se me relaciona con una organización neonazi; concretamente expresa su revista: "...una de las personas que acompañaba (se está refiriendo el articulista a Antonio García Trevijano) y or-

ganizaba las noches republicanas era Javier Esteban, nombre que aparecía vinculado a la organización neonazi Bases Autónomas.

Al respecto, deseo aclarar:

1º) Dicha vinculación fue establecida en un programa televisivo y basándose únicamente en que publiqué dos artículos relativos al Quinto Centenario en el boletín de una asociación cultural, en el año 1991, al que dicho programa relacionaba con la organización Bases Autónomas.

2º) Si cada artículo que he publicado me vinculara con el medio que lo publica, a día de hoy estaría vinculado con múltiples diarios nacionales y de provincias, revistas y asociaciones culturales de muy diversas ideas.

3º) En su momento, octubre de 1995, y en relación con el citado programa de televisión, hice uso del derecho de rectificación sin que fuera atendida mi demanda por dicho medio, por lo que hoy se encuentra en manos de mis abogados.

4º) Quiero dejar claro que, dada la confusión a la que podría inducir 'el eco' que de aquel programa se hace su artículo, detesto específicamente las ideas racistas y totalitarias y rechazo cualquier vinculación con el llamado neonazismo.

Le agradecería que publique esta aclaración, lo que sin duda ayudará a corregir mi 'imagen virtual'.

Javier Esteban Guinea
MADRID